

A. Allgemeine Regelungen

In diesen Nutzungsbedingungen informieren wir Sie über Ihre Rechte und Pflichten als Nutzer aller für Sie verfügbaren Applikationen der Plattform „COMAN - COLLABORATION MANAGEMENT“ (nachfolgend „**Management-Plattform**“). Bitte lesen Sie diese Nutzungsbedingungen und unsere Datenschutzerklärung <https://coman-software.com/en/privacy-policy> vor Ihrer Nutzung der Management-Plattform sorgfältig.

Speichern Sie diese Nutzungsbedingungen und unsere Datenschutzerklärung und kontaktieren Sie uns, wenn Sie Fragen haben.

1 Beteiligte Parteien

Diese Nutzungsbedingungen regeln das Nutzungsverhältnis in Bezug auf die Management-Plattform zwischen Ihnen und uns, der COMAN Software GmbH, Lüderitzer Straße 3-5, 39576 Stendal („**Wir**“). Sie nutzen die Management-Plattform als Kunde Ihres Vertragspartners („**Hersteller**“) im Rahmen eines zwischen Ihnen und Ihrem Hersteller bestehenden Rechtsverhältnisses („**Vertrag**“). Ihre Rechte und Pflichten gegenüber dem Beratungshaus richten sich maßgeblich nach dem Vertrag. Zwischen Ihnen und uns besteht keine Vertragsbeziehung, sondern eine reine Nutzungsbeziehung in Bezug auf die Management-Plattform.

2 Leistungsbeschreibung / Nutzungsrechte

2.1 Die Management-Plattform ermöglicht es Ihnen über zugehörige Applikationen, u.a. Planungen und Fortschrittsverfolgungen, Mängelmanagement, Checklisten-Tracking und weitere Dokumentationen in Bezug auf Ihr Projektmanagement vorzunehmen und gegebenenfalls weitere Produkte aus dem COMAN-Angebot daran anzuschließen. Als Anwender erstellen, ergänzen oder bearbeiten Sie aktuelle Terminpläne, dokumentieren Projektfortschritte, erstellen/erzeugen Berichte, binden interne wie externe Projektbeteiligte ein, nutzen/verwalten Rollen-, Rechte-Funktionalitäten.

2.2 Gemäß diesen Nutzungsbedingungen stellen wir Ihnen in diesem Rahmen die Funktionen der Management-Plattform zur Nutzung zur Verfügung. Die Funktionen im Einzelnen können Sie unter <https://coman-software.com/de/imprint/uebersicht-dokumente> einsehen.

2.3 Die Management-Plattform umfasst Funktionen, die Sie nach erfolgreicher Anmeldung nutzen können und die Ihnen als Kunde Ihr Projektmanagement erleichtern. Dabei legt der Hersteller fest, welche Konfiguration der Management-Plattform Sie nutzen können.

2.4 Sie können aus diesen Nutzungsbedingungen keine Ansprüche in Bezug auf ihren Vertrag ableiten. Die Nutzung der Management -Plattform führt nicht zu einer Erweiterung der vertraglichen Pflichten des Herstellers. Der Hersteller hat weder die Pflicht, über die Management-Plattform übermittelte Informationen zu bestimmten Zeiten abzurufen, noch auf diese zu reagieren.

2.5 Wir bemühen uns, die Übermittlung von Informationen von der Management-Plattform an die vom Beratungshaus genutzten Software-Systeme stets aufrecht zu halten. Dies können wir jedoch nicht durchgehend gewährleisten.

2.6 Wir sind jederzeit berechtigt, Änderungen an der Management-Plattform vorzunehmen, insbesondere die Struktur sowie Funktionalitäten zu modifizieren, neu einzurichten, abzuändern oder ganz oder teilweise zu entfernen.

2.7 Wir gewähren Ihnen das einfache, nicht unterlizenzierbare, nicht übertragbare, jederzeit widerrufliche, auf die Laufzeit Ihres Vertrags zeitlich und nach Maßgabe dieser Nutzungsbedingungen inhaltlich beschränkte Recht, auf die jeweils aktuelle Version der Management-Plattform mittels Telekommunikation zuzugreifen und die mit der Management-Plattform verbundenen Funktionalitäten gemäß dieser Vereinbarung zu nutzen. Darüber hinaus gehende Rechte, insbesondere an der Management-Plattform, der Management-Plattform zu Grunde liegenden Softwareanwendungen erhalten Sie nicht.

2.8 Sie dürfen die Management-Plattform nicht über die nach Maßgabe dieser Vereinbarung erlaubte Nutzung hinaus nutzen oder von Dritten nutzen lassen oder es Dritten zugänglich machen.

2.9 Im Rahmen Ihrer Nutzung der Management-Plattform ist Folgendes verboten:

- die Management-Plattform zu kopieren, reproduzieren, verteilen, anzuzeigen oder auf eine Art zu nutzen, die nicht ausdrücklich in dieser Vereinbarung genehmigt wird;
- die Management-Plattform zu verkaufen, verleihen oder auf andere Weise zu übertragen;
- die Management-Plattform rückzuentwickeln, den Quellcode abzuleiten, zu ändern, anzupassen, zu übersetzen, zu dekompileieren oder zu demontieren oder abgeleitete Werke auf deren Basis zu erschaffen;
- die Management-Plattform zu nutzen, um die Rechte Dritter zu verletzen, insbesondere Rechte geistigen Eigentums (wie z.B. Bildrechte);

A. General Provisions

In these terms of use, we inform you about your rights and obligations as a user of all applications available to you on the platform "COMAN - COLLABORATION MANAGEMENT" (hereinafter "**Management Platform**"). Please read these terms of use and our privacy policy at <https://coman-software.com/en/imprint/overview-documents> carefully before using the Management Platform.

Save these terms of use and our privacy policy and contact us if you have any questions.

1 Involved Parties

These terms of use govern the use of the Management Platform between you and us, COMAN Software GmbH, Lüderitzer Straße 3-5, 39576 Stendal ("**We**"). You use the Management Platform as a Customer of your contracting party ("**Manufacturer**") within the framework of a legal relationship existing between you and your Manufacturer ("**Contract**"). Your rights and obligations towards the consultancy firm are primarily determined by the Contract. There is no contractual relationship between you and us, but a purely usage-based relationship concerning the Management Platform.

2 Service Description / Usage Rights

2.1 The Management Platform enables you through associated applications to perform, among other things, planning and progress tracking, defect management, checklist tracking, and other documentation related to your project management and, if applicable, to connect additional products from the COMAN offering. As a user, you create, supplement, or edit current schedules, document project progress, generate reports, involve internal and external project participants, and use/manage roles and rights functionalities.

2.2 In accordance with these terms of use, we provide you with the functions of the Management Platform for your use. You can view the functions in detail at <https://coman-software.com/en/imprint/overview-documents>.

2.3 The Management Platform includes functions that you can use after successful registration and which are designed to facilitate your project management as a Customer. The Manufacturer determines the configuration of the Management Platform you can use.

2.4 You cannot derive any claims from these terms of use regarding your Contract. The use of the Management Platform does not result in an extension of the Manufacturer's contractual obligations. The Manufacturer is not obligated to retrieve or respond to information transmitted via the Management Platform at specific times.

2.5 We endeavor to maintain the transmission of information from the Management Platform to the software systems used by the consultancy firm. However, we cannot guarantee this continuously.

2.6 We reserve the right to make changes to the Management Platform at any time, including modifying, reconfiguring, altering, or partially or entirely removing its structure and functionalities.

2.7 We grant you the simple, non-sublicensable, non-transferable, and revocable right, limited to the duration of your Contract and subject to these terms of use, to access the current version of the Management Platform via telecommunication and use the functionalities associated with the Management Platform in accordance with this agreement. You do not receive any further rights, particularly to the Management Platform or the underlying software applications.

2.8 You may not use the Management Platform beyond the scope of use permitted by this agreement, allow third parties to use it, or make it accessible to third parties.

2.9 The following is prohibited in connection with your use of the Management Platform:

- Copying, reproducing, distributing, displaying, or using the Management Platform in a manner not expressly authorized by this agreement;
- Selling, renting, or otherwise transferring the Management Platform;
- Reverse engineering, deriving the source code, altering, adapting, translating, decompiling, or disassembling the Management Platform or creating derivative works based on it;
- Using the Management Platform to infringe the rights of third parties, particularly intellectual property rights (e.g., image rights);
- Using the Management Platform to violate applicable laws in connection with its use.



- die Management-Plattform zu nutzen, um im Rahmen der Nutzung geltendes Recht zu verletzen.

3 Laufzeit

Diese Nutzungsvereinbarung gilt während Ihrer Nutzung der Management-Plattform. Wir dürfen sie während ihrer Laufzeit jederzeit ändern.

4 Haftung

Wir haften für unsere Produkte nach den gesetzlichen Vorschriften für Vorsatz und grobe Fahrlässigkeit. Gleiches gilt bei der Übernahme von Garantien oder einer sonstigen Übernahme einer verschuldensunabhängigen Haftung sowie bei Ansprüchen nach dem Produkthaftungsgesetz oder bei einer schuldhaften Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit. Die Haftung für leichte Fahrlässigkeit ist ausgeschlossen.

5 Datenschutz

Wir verarbeiten Ihre persönlichen Daten in Übereinstimmung mit dem anwendbaren Recht, wie es in unserer Datenschutzerklärung <https://coman-software.com/de/imprint/uebersicht-dokumente> festgelegt ist. Die Datenschutzerklärung ist innerhalb der Management-Plattform jederzeit verfügbar.

6 Speicherung dieser Nutzungsbedingungen

Sie können diese Bedingungen unter <https://coman-software.com/de/imprint/uebersicht-dokumente> abrufen und speichern.

3 Term

This usage agreement is valid during your use of the Management Platform. We may change it at any time during its term.

4 Liability

We are liable for our products according to statutory provisions for intent and gross negligence . The same applies to the assumption of guarantees or any other assumption of no-fault liability, as well as claims under the Product Liability Act or in cases of culpable injury to life, body, or health. Liability for slight negligence is excluded.

5 Data Protection

We process your personal data in accordance with applicable law as set forth in our privacy policy at <https://coman-software.com/en/imprint/overview-documents>. The privacy policy is available at any time within the Management Platform.

6 Storage of These Terms of Use

You can access and save these terms at <https://coman-software.com/en/imprint/overview-documents>.